
 

  

 
 

皆様、こんにちは。 

 先日の京都旅行では行かれた方も行けな

かった方も大変お世話になりました。 

お陰様でお天気にも恵まれて思い出に残る

素晴らしい旅行になったと思います。 

 さて、本日はお寺にちなんで御朱印につ

いてお話させていただきます。 

最近では趣味として御朱印を集めている方

も沢山いらっしゃると思います。 

この御朱印元々は、お寺で写経するともらえるものでした。所謂修行で

す。般若心経で平均 1時間ぐらい掛かるそうです。やり切ったその証、

その証明書が御朱印の始まりでした。 

しかし中にはそれが出来ない、時間的に厳しい、『でも御朱印が欲しい』

『いや、ダメだ、あげられない』しかしこれを続けているとお寺も商売

としては成り立たない、ならば渡して進ぜようと、お金を払って頂く、

システムに至ったということだそうです。 

元々はお寺のものだったのですが、それはいい❗�と、神社でも真似をす

るようになったそうです。 

ではお寺と神社では分けなきゃいけないのか⁉� 

答えは一緒で良いそうで特に括りはないという事です。 

 さて本日は年次総会です。会長幹事エレクト、そして理事の皆様、ど

うぞ宜しくお願い致します。 

 

 
 

1. 地区より、「地区大会の記念品の扇子と

一口羊羹の御礼」が届きました。全会員

に配布致します。 

2. 地区より、2024-2025年度ガバナー選出の

依頼書がメールで届いております。 

3. 第4グループ三枝和男ガバナー補佐より、

2023-2024年度の第４Gガバナー補佐選出の

依頼が、当クラブ宛てに届いております。 

4. 国際ロータリーより、ロータリー財団寄付者の領収書が送られてきま

した。 

 飛田会員・菊池会員・遠藤会員・清水会員・小泉会員・橋本会員・飯

淵会員・山形会員・山崎会員・杉田会員です。 

5. ロータリー財団室ニュースが届いております。   

6.「米山ハイライト」260号が送られてきました。   
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 7.「手をつなぐ育成会」より、会報が送られてきまし

た。 

8. レターケースに「ロータリーの友」12月号、ガバ

ナー月信 11月号、会報 17号、18号、19号が入

れてあります。 それに扇子と羊羹も入れてあり

ます。 

9. 今晩、奥津年度の「第７回理事会」が、都寿司に

て6時から行われます。関係者は宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 
 

◆小宮 勇会報・広報委員長  

 ロータリーの友12月号のお知らせ 

皆様こんにちは12月号のお

知らせをいたします。  

まず縦ページ17、越谷北Ｒ

Ｃ関森 初義様 「歌壇」に

記載されております。又縦

ページ26、ロータリーアッ

トワーク、東京ワセダRAC,

大宮RAC、合同活動を行い、「ポリオがなくなる日を

夢みて」、募金活動を行いポリオプラス基金へ全額寄

付をしました。 

そして私の独断ですが縦ページ4、筋肉を保持「貯

筋」する大豆のチカラ ～宇宙実験で分かった…。私

にとって読み応えがあり、少し厳しい部分がありまし

たがとても参考になりました。徳島大学大学院医歯薬

学研究部生体栄養学分野教授 宇宙栄養研究センタ‐

長 二川 健様の掲載記事です。ご覧ください。 

 

◆橋本かほる財団・米山理事 

 皆さんこんにちは。12月

のロータリーレートが1弗

114円です。ご協力を宜しく

お 願 い 致 し ま す。又、本

日、斎藤公司会員より米山

寄付に25,000円のご協力を

して頂きました。 

有難うございます。 

 

◆飯渕昭二会員増強担当理事  

 同好会の報告ですが、

12/3日 6時から「第1回ワ

イン同好会」を開催致しま

した。その際に会長に阿津

澤清会員、副会長に菊池和

彦会員が決まりました。全

部で14名の方にお集り頂

き、美味しくワインを飲みながらお話をさせて頂きま

した。中に凖会員が4名程いらっしゃいました。正会

員に岩槻東の方たちで10名程でした。未だ入会の方も

お待ちしています。 

アウトドア同好会の会長は橋本かほる会員、副会長は

増渕 明会員、スキューバーダイビング同好会は会長

に奥津雅史会員が決まりましたので、今後活動を活発

化していきたいと思います。そして一人でも準会員の

方を会員に誘っていきたいと思っております。 

 

◆京野管理運営理事 

親睦活動委員会より、明

後日のゴルフ・コンペにつ

いてのお知らせです。会員9

名とお客様に斎藤様が参加

されます。内容について

は、回覧していますので、
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 ご覧ください。終了後パーティーを「雅致」にて開催

しますので、未だ受け付けますので、宜しくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[2022-2023年度役員・理事] 

会 長   中里  仁  

幹 事   加藤 哲男 

ＳＡＡ   遠藤 光治 

副会長   飯渕 昭二(クラブ奉仕部門) 

副会長   丹野 寿明(奉仕プロジェクト部門) 

会 計   小宮  勇 

管理運営委員会理事     増渕  明 

会員増強委員会理事     阿津澤 清 

公共イメージ委員会理事   萩原 満久 

奉仕プロジェクト委員会理事 菊池 和彦 

青少年奉仕委員会理事    山崎 和雄 

Ｒ財団・米山委員会理事   飛田美佐子 

 

◆中里 仁会長エレクト挨拶 

来年度、会長を引き受けさせていただきました。皆さ

んの協力無くして会は成り立ちませんので、ご協力を

宜しくお願い致します。 

 

以下、加藤哲男幹事エレクトに続いて、一言づつご挨

拶を頂きました。 

来年度1年間、どうぞ皆様のご活躍をご期待申し上げ

ます。 
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■ 清水 常三会員 お誕生祝い 

■ 山形 照之会員   〃 

■ 菊地 和彦会員   〃 

 

■ 清水 常三会員 ご結婚記念 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月ご結婚記念・お誕生祝い  

今月、結婚月・誕生月の皆様、お目出とうございます。

これからもお元気で‥‥。 

本日のテーマ 年次総会  

ＳＡＡ 遠藤 光治 

会 計 小宮 勇 副会長 丹野 寿明 

副会長 飯渕 昭二 
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 2021～’22年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   奥津 雅史 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  増渕  明 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 小宮  勇 
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奥津 雅史  皆様、京都旅行では、お世話になりま

した。有難うございました!! 

 本日の年次総会も宜しくお願い致し 

 ます。 

増渕  明  先日の親睦旅行では、お世話になりま

した。 

清水 常三  本日は、第83回目の誕生祝い有難うご

ざいました。 

山形 照之  誕生祝いに肉をもらい、家族で喜んでい

ます。又、京都旅行では、お土産を有難

うございます。今日は早退します。 

加藤 哲男  本日の年次総会、宜しくお願いします。 

小宮  勇  京都旅行、親睦委員の皆様、大変お世

話になりました。有難うございます。

今日は、次年度の年次総会です。 

加藤 和正  京野新悟さん、11/28～ 11/29京都の

旅、プログラムに感謝します! 

菊池 和彦  誕生祝いを頂き、有難うございました。

70歳を越えられる様、精進致します。 

阿津澤 清  今年も一年有難うございました。元気

に過しています。 

京野 新悟  親睦旅行、お土産有難うございまし

た。 

遠藤 光治  ゴルフで11月12日にホールインワンを

してしまいました。 

斎藤 公司  今日の食事も大変に美味しかったです。 

丹野 寿明  もう、年次総会の時期なんですね。 

飛田美佐子  親睦旅行は、お天気にも恵まれて素晴

らしかったです。 

杉田 政男  冬型になりました。皆様、体調にお気

をつけ下さい。 

中里  仁  木の手入れをしています。 

小泉 真悟  親睦旅行、お天気が良かったようで、何

よりです。お土産有難うございました。 

飯淵 昭二   萩原 満久   橋本かほる 

  
 

 

 

 

 

 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

12/7 
免除3名 

24 
(3) 

21 
(2) 1 1 100.0% 

11/14修正 

免除3名 
25 
(3) 

25 
(3) 0 0 100.0% 

出席報告  

ニコニコBOX金額報告  

12/7合計 ４２，０００円 

今年度累計 ３５１，８１３円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

公共イメージ委員会 

理事  萩原 光久 

会員増強委員会理事     

阿津澤 清 

管理運営委員会理事     

増渕  明 

青少年奉仕委員会理事     

山崎 和雄 

管理運営委員会理事     

増渕  明 

Ｒ財団・米山委員会 

理事  飛田美佐子 


